
 
F. Greithanner                                                                                               Gersdorf, 7.8.2018 
Steinkirchnerstr. 4 
83565 Gersdorf 
 
 
An                                                                                                          
Herrn Landrat 
Robert Niedergesäß 
Eichthalstr. 5 
85560  Ebersberg 
 
 
Sehr geehrter Herr Niedergesäß, 
 
bezugnehmend auf die Presseberichte der letzten Woche, ergeben sich für uns weitere 
Fragen, deren Beantwortung wir in der Sondersitzung des LSV am 24.9.18 für notwendig 
erachten. 
 
Fragenkatalog zur LSV-Sondersitzung am 24.9.18 
 

- Wie lange ist der vorhandene Büroraum im LRA an der Eichthalstraße  noch 

ausreichend? 

- Wie lange sind die derzeitigen Mietobjekte des Landkreises, in denen Büroräume 

untergebracht sind, verfügbar? (Aufschlüsselung bitte nach Objekt, Anzahl der Büros, 

Bürofläche, Laufzeit des Mietvertrags). 

- Wie viel Geld ist mindestens erforderlich, um den benötigten Büroraum (nur 

Büroraum) im Sparkassengebäude zu schaffen (kostengünstigere Variante als bisher 

geplant)? 

- Ist es grundsätzlich möglich, Teile des Gebäudes oder Teile der Gesamtfläche zu 

verkaufen und den Rest zu behalten und kostengünstig zu sanieren? 

- Wenn ja, welche Teile des Gebäudes könnten kostengünstig saniert, welche könnten 

unsaniert bleiben, welche könnte der Kreis evtl. verkaufen? 

- Es möge geprüft werden, welche Kosten für die Errichtung eines Bürobaus auf der 

bestehenden Tiefgarage entstehen würden. 

- Die Verwaltung möge die Planung des Raumbedarfs (insgesamt) für nächsten Jahre 

detailliert in folgender Form darstellen: 

Abteilung Mitarbeiter  
aktuell 

Bürofläche 
aktuell 

Mitarbeiter ca. 
2025 

Bürofläche 2025 
erforderlich 

 
Daraus sollte sich der erforderliche zusätzliche Raumbedarf ergeben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Franz Greithanner Bündnis90/Die Grünen   


